

Klassenlager der 3. Sek



Klasse A3:

Die Klasse A3 verbrachte eine wunderbare Woche in Steffisburg (Thun). Am Ankunftstag ging es in die Badi Thun. Die Schülerinnen und Schüler genossen das leere Freibad und auch ein Sprung vom 10-Meter-Turm durfte nicht fehlen. Nach einer gemütlichen Schifffahrt von Thun nach Beatenbucht, gingen wir am Tag zwei auf eine aussichtsreiche Wanderung vom Niederhorn nach Habkern (Interlaken). Der Donnerstag startete im Seilpark Interlaken und zur Erholung ging es anschliessend ins Freibad Interlaken. Etwas müde aber glücklich traten wir am Freitag die Heimreise an. Wir blicken auf eine gelungene Woche zurück.

Bildergalerie: <https://photos.app.goo.gl/G9XQAqZrtzWiXQ3R9>

Klasse B3:

Die Klasse B3 verbrachte gemütliche Tage in den jurassischen Freibergen, zwischen Kühen und Pferden. Nach dem Bezug des Lagerhauses spazierten wir an den Grenzfluss «Doubs» und betraten französischen Boden. Am zweiten Tag besuchte die Klasse das internationale Uhrenmuseum in der Uhrenmetropole La Chaux-de-Fonds. Nach einem Stadtbummel genossen wir das herrliche, warme Spätsommerwetter in der Piscine Mélézes. Am Abend organisierten die Schüler/innen jeweils spannende Spiel- oder Sportprogramme. Die Sonnenuntergangstimmungen vor dem Lagerhaus waren wunderschön. Am dritten Tag nahmen wir an einer Kombi-Führung auf dem Mont Soleil teil, an welcher wir spannende Infos zu Wind- und Sonnenenergie erhielten. Und bereits war die Woche fast vorbei... am Rückreisetag spazierten wir zum Abschluss durch eines der bekanntesten Flachmoore der Schweiz, rund um den Etang de la Gruère.

Bildergalerie: <https://photos.app.goo.gl/NvWVtu42LmhY12uP8>

Klasse C3:

Wir haben uns als Ziel gesetzt, den Kanton Schwyz näher kennen zu lernen.

- 1) Anreise über Küsnacht; Besichtigung Astrid-Kapelle; Seilpark Rigi Alpenhof
- 2) Wanderung um die grossen Mythen; Bergfahrt mit Rothenfluh Luftseilbahn
- 3) Besuch der schwarzen Madonna in Einsiedeln; Wasserplausch im Alpamare
- 4) Sattel Hochstuckli mit Rodelbahn und Hängebrücke auf dem Mostelberg
Mythenpark in Schwyz und Victorinox

Dazu standen die Pflege des Klassengeistes und das Erleben der Bergwelt im Zentrum. Wir haben diese Tage sehr genossen!

Bildergalerie: <https://photos.app.goo.gl/sJTv6BLeZgRnvQqe9>